
《応用生物学課程 オープンキャンパス 2019アンケート》 

【６】 研究室見学の感想は？ 

     その他の自由記述欄へのコメント 

     ＊少し長く立ち続けているのが大変でした。休ませて頂きありがとう 

ございます。 

     ＊昨年と違う内容で為になった。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

【７】 その他の質問があれば自由に （応用生物学課程の HPで 

    後日、回答します） 

質問（順不同、赤字は担当教員回答）：〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

１. 私は貴学でがんの研究をしたいと思っていますが、どの研究室がおすすめで

すか。 

がんは、自己の体の中で分裂・増殖を際限なく続ける細胞です。 

そのためには血管形成など幅広い研究分野と関連して来ます。 

がんを特異的に扱っている研究室はありませんが、それに関連する研究室は 

２，３あります。 

 

２. 昆虫食について研究していますか？ 

今、昆虫食を扱っている研究室はありません。 

 

３. 大学院まで行かない人は何割(%)いますか？ 

20％から 25％程度でしょう。 

 

４. オープンキャンパスの全体説明会において、応用生物学域(課程)に対しての

言及がほとんどなかったことに何か理由はあるのでしょうか？ 

そうだったんですね。驚きです。特に理由は無いと思います。 

 

５. 何故オープンキャンパスを夏期に開催されるのでしょうか？ 高校３年生に

とっては良いのかもしれませんが、熱中症が不安です。 

年度内に複数回やれるといいのですが・・。 

 

以 上 


